

Chor der Nationen Solothurn

Der Chor der Nationen Solothurn CdN entstand 2006 als Integrationsprojekt des Kantons Solothurn. Der Chor galt von Beginn weg als innovatives Projekt und war damals, 2006, einzigartig in der Schweiz. Die mit musikalischer Begleitung vorgetragene Lieder aus der ganzen Welt (in insgesamt 30 Sprachen) stossen – seit Beginn – bei einem zahlreichen Publikum auf Begeisterung. Von 2006 bis Ende 2022 trat der Chor in grossen Konzerten und kleineren Auftritten 85-mal auf. Das erste Konzert – nach Corona – vom Sonntag, 03.07.2022 – begeisterte Publikum und Chor. Dies in der Mehrzweckhalle Derendingen am Bezirkskirchentag zum 125-Jahr-Jubiläum der reformierten Kirchgemeinde Wasseramt. 2023 ist erstmals wieder, seit Corona, ein normales Chorjahr. Das erste Konzert fand am Sonntag, 4. Juni 2023 im Stadtcasino Basel statt. In wenigen Wochen singt der Chor am Jahreskonzert im Konzertsaal Solothurn: Samstag, 18.11.2023, 19.30 Uhr. Und dann der Abschluss des Konzertjahres 2023: 20 Jahre Integrationsverein Granges MELANGES. Jubiläumskonzert und Apéro im Parktheater Grenchen: Sonntag, 03.12.2023, 17.00 Uhr. Chorleiter ist – seit 5. September 2022 – der in Basel wohnende Reiner Schneider-Waterberg. Er ist in Namibia geboren und aufgewachsen. Seit 23 Jahren leitet Reiner Schneider-Waterberg Chöre verschiedenster Ausrichtung. Immer wieder initiierte er kulturübergreifende Projekte in aller Welt. Musik fördert den gegenseitigen Wunsch nach Integration. Alle Sängerinnen und Sänger (egal welcher Herkunft) teilen gemeinsame Ziele. Alle wollen (wie eine Fussballmannschaft) gemeinsam Erfolg haben – musikalisch, menschlich, sozial. Der Chor der Nationen Solothurn lebt – mit viel Freude – Integration. Letztendlich wird dies abgebildet in zahlreichen konkreten Erfolgen in kultureller, sozialer und wirtschaftlicher Integration. Dafür erhielt der Chor 2017 einen Anerkennungspreis des Kantons Solothurn. Der Chor sucht laufend neue Sängerinnen und Sänger. Männerstimmen sind besonders gesucht! Damit der Integrationsgedanke optimal gelebt werden kann, wird auf eine ausgewogene Zusammensetzung (Migranten/Migrantinnen – Einheimische) geachtet.



GEGRÜNDET

2006

PRÄSIDENT

Albert Weibel

MITGLIEDER

74

LOKAL

Altes Spital Solothurn
Mo. 19 Uhr

KONTAKT

Katharina Luggen
cdn.solothurn@gmail.com
www.cdn-solothurn.ch